



2^{do} Domingo de Cuaresma Ciclo A

“UN POCO DE CIELO”

PRIMERA LECTURA

Vocación de Abraham, padre del pueblo de Dios

Lectura del libro del Génesis 12, 1-4a

El Señor dijo a Abraham:

«Deja tu tierra natal y la casa de tu padre, y ve al país que yo te mostraré. Yo haré de ti una gran nación y te bendeciré; engrandeceré tu nombre y serás una bendición. Bendeciré a los que te bendigan y maldeciré al que te maldiga, y por ti se bendecirán todos los pueblos de la tierra.»

Abraham partió, como el Señor se lo había ordenado.

Palabra de Dios.

SALMO 32, 4-5. 18-20. 22

R. Señor, que descienda tu amor sobre nosotros.

La palabra del Señor es recta
y él obra siempre con lealtad;
él ama la justicia y el derecho,
y la tierra está llena de su amor. **R.**

Los ojos del Señor están fijos sobre sus fieles,
sobre los que esperan en su misericordia,
para librar sus vidas de la muerte
y sustentarlos en el tiempo de indigencia. **R.**

Nuestra alma espera en el Señor:
él es nuestra ayuda y nuestro escudo.
Señor, que tu amor descienda sobre nosotros,
conforme a la esperanza que tenemos en ti. **R.**

VERSÍCULO ANTES DEL EVANGELIO

*Desde la nube resplandeciente se oyó la voz del Padre:
«Este es mi Hijo amado; escúchenlo»*

EVANGELIO

Su rostro resplandecía como el sol

+ Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Mateo 17, 1-9

Jesús tomó a Pedro, a Santiago y a su hermano Juan, y los llevó aparte a un monte elevado. Allí se transfiguró en presencia de ellos: su rostro resplandecía como el sol y sus vestiduras se volvieron blancas como la luz. De pronto se les aparecieron Moisés y Elías, hablando con Jesús.

Pedro dijo a Jesús: «Señor, ¡qué bien estamos aquí! Si quieres, levantaré aquí mismo tres carpas, una para ti, otra para Moisés y otra para Elías.»

Todavía estaba hablando, cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y se oyó una voz que decía desde la nube: «Este es mi Hijo muy querido, en quien tengo puesta mi predilección: escúchenlo.»

Al oír esto, los discípulos cayeron con el rostro en tierra, llenos de temor. Jesús se acercó a ellos y, tocándolos, les dijo: «Levántense, no tengan miedo.»

Cuando alzaron los ojos, no vieron a nadie más que a Jesús solo. Mientras bajaban del monte, Jesús les ordenó: «No hablen a nadie de esta visión, hasta que el Hijo del hombre resucite de entre los muertos.»

Palabra del Señor.

APORTES PARA LA CELEBRACIÓN

“UN POCO DE CIELO”

INTRODUCCIÓN

La Cuaresma es el tiempo litúrgico en el cual se invita a la conversión. La Cuaresma dura 40 días. El color litúrgico de este tiempo es el morado. No se reza el “Gloria”, ni se canta el “Aleluia”.

RECURSO

Opción 1: Dramatización: “LA FIESTA”

Opción 2: Explicar el Evangelio

Dramatización: “LA FIESTA”

Materiales previos

Una animadora representará a “Bárbara” que fue invitada a una fiesta de casamiento y otra animadora a “Carmen” que hará de coordinadora de catequesis. Necesitamos: gorro, silbato, porras, etc.

Idea general

En el diálogo los personajes llegan a la conclusión que cuando nos invitan a una fiesta es porque nos quieren y aprecian; además que cuando hacemos una fiesta queremos que todo esté muy lindo: buena música, buena comida, etc. para que todos disfruten y la pasen muy bien.

Bárbara: ¡Hola!!! ¿cómo estás?

Carmen: Ay hola buen día... llegás un poco tarde, ya comenzó el encuentro de catequesis...

Bárbara: Sí, perdón, ¿es que no sabes dónde estuve anoche, ¿en una fiesta!

Carmen: ¡Qué bien!

Bárbara: Todo era muy lindo, la comida, las flores, la música, acá traje lo que nos dieron: el gorro, el silbato, la porra...

Carmen: Y vos ¿por qué fuiste? ¿Por qué te invitaron?

Bárbara: Porque yo soy muy amiga de la novia, fuimos al colegio juntas y nos sentábamos una al lado de la otra durante todo el primario....

Carmen: Ah qué bueno!!!, pero Barbi recordá que además de festejar hay que ser responsable con la catequesis, con los chicos y con Jesús y llegar a horarioooooooooo jejejejeje!!!!!!...

SUGERENCIAS PARA LA PREDICACIÓN

+ *Diálogo con los chicos:* hace un rato realizaron una representación, ¿qué sucedió?
Escuchar las respuestas...

Llegar a dos conclusiones

1. *Nos invitan a una fiesta cuando nos quieren y aprecian.*
2. *Cuando hacemos una fiesta queremos que todo esté muy lindo: buena música, buena comida, etc. para que todos disfruten y la pasen muy bien.*

+ *Junto con el sacerdote que dialoga con los chicos se reconstruye el Evangelio:*

Un día Jesús llamó a tres de sus discípulos, Pedro, Santiago y Juan y los llevó a una montaña para estar sólo con ellos. Cuando estaban allí, ocurrió una cosa increíble. La apariencia de Jesús comenzó a cambiar. Su cara brillaba como el sol, sus ropas se volvieron blancas como la luz. Entonces Moisés y Elías se aparecieron y estaban hablando con Jesús. ¡Los 3 discípulos no podían creer lo que sucedía! Pedro dijo: “Señor, ¡qué bien estamos aquí! Si quieres, levantaré aquí mismo tres carpas...”

Y además escucharon la voz de Dios desde el cielo que dijo: “Este es mi Hijo muy querido, en quien tengo puesta mi predilección: escúchenlo”.

+ Jesús tenía algo muy lindo e importante que vivir y mostrar a sus amigos (como pasa en una fiesta). Jesús se transfiguró, su rostro se volvió brillante y sus vestiduras resplandecientes. Eso maravilloso fue como un pedacito de cielo. Se transfiguró ante sus amigos para que vean y crean que el cielo existe.

+ Estaban tan bien Pedro, Santiago y Juan, que querían hacer un campamento y quedarse para siempre en ese lugar.

+ Jesús nos invita y quiere que estemos muy cerca de Él. A cada uno de nosotros Jesús nos conoce y nos elige para ser sus amigos y cada tanto nos muestra un pedacito de cielo.

+ *¿Cuándo estamos como en el cielo?..... (escuchar qué dicen)*

Cuando nos hacen un regalo, cuando estamos alegres y jugamos con amigos. Cuando mamá o papá se ponen felices porque hacemos bien las cosas en casa, el día que ustedes nacieron sus papás estuvieron muy felices, cuando una chica y un muchacho se enamoran, se casan, logran tener su casa con mucho esfuerzo sienten que están en el cielo, cuando alguien es solidario y trabaja mucho por ayudar a los más pobres y enfermos...

+ Pidamos a Jesús poder escucharlo, seguirlo y regalar momentos de cielo a todas las personas que vemos cada día.

ACTO PENITENCIAL

Luego de cada monición se puede cantar: "Hoy te pedimos perdón" o "Papá del cielo":
www.vicarianiños.org.ar

* Por las veces que nos desanimamos frente a las dificultades. *Te cantamos... o bien Señor, ten piedad.*

* Por las veces que no ayudamos y sólo pensamos en nosotros mismos. *Te cantamos... o bien Cristo, ten piedad.*

* Por las veces que no escuchamos a tu Hijo Jesús. *Te cantamos... o bien Señor, ten piedad.*

ORACIÓN DE LOS FIELES

A cada intención respondemos: **TE LO PEDIMOS SEÑOR...**

1. Por el Papa, nuestros obispos y sacerdotes, para que sean fieles al Señor y sirvan a sus hermanos. *Oremos.*
2. Por nuestros gobernantes y dirigentes para que construyan el bien todos. *Oremos.*
3. Por todos los chicos y chicas que comenzaron el colegio. *Oremos.*
4. Por todos nosotros, para que en esta Cuaresma crezcamos en bondad, compasión y caridad. *Oremos.*

ORACIÓN COLECTA

Padre Santo,
que nos mandaste escuchar a tu Hijo amado,
alimenta nuestro espíritu con tu Palabra,
para que podamos vivir cumpliendo tu voluntad.
*Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo,
que vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo,
y es Dios, por los siglos de los siglos.*

ORACIÓN SOBRE LAS OFRENDAS

Junto con el pan y el vino, Señor,
ofrecemos nuestras vidas,
para que purificados de nuestros pecados
podamos celebrar las próximas fiestas pascales.
Por Jesucristo, nuestro Señor.

ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Te damos gracias Padre bueno,
por recibir el Cuerpo y la Sangre de Jesús,
que nos alimenta y fortalece para la misión.
Él que vive y reina por los siglos de los siglos.

PREFACIO

La Transfiguración del Señor

V. El Señor esté con ustedes

R. *Y con tu espíritu*

V. Levantemos el corazón

R. *Lo tenemos levantado hacia el Señor.*

V. Demos gracias al Señor nuestro Dios

R. Es justo y necesario.

En verdad es justo y necesario,
es nuestro deber y salvación
darte gracias siempre y en todo lugar,
Señor, Padre Santo,
Dios todopoderoso y eterno
por Jesucristo, Señor nuestro.

Él mismo, después de anunciar
su muerte a los discípulos,
les reveló el esplendor de su gloria
en la montaña santa,
para mostrar, con el testimonio de la Ley
y los Profetas, que por la pasión,
debía llegar a la gloria de la resurrección.

Por eso con los coros celestiales,
te alabamos en la tierra llenos de alegría
cantando sin cesar.

SANTO, SANTO, SANTO...